## El Ayuntamiento concede subvenciones por un total de 250.000 euros para la rehabilitación del casco histórico

Las solicitudes se podrán presentar hasta el próximo 17 de octubre

I Ayuntamiento de Tarazona ha iniciado el proceso de convocatorias de subvenciones para la rehabilitación del casco histórico para el año 2022. Estas ayudas, con fondos del Ayuntamiento, permitirán la subvención de mejora de edificios, prioritariamente las obras de conservación y mantenimiento que garanticen la habitabilidad, seguridad y el buen ornato de los inmuebles.

El importe de la subvención no podrá exceder del 60% del coste de las obras de rehabilitación ejecutada. El beneficiario puede ser propietario, inquilino o arrendatario y comunidades de propietarios, estos deberán financiar el 40% restante del presupuesto bien con financiación propia, bien con otras ayudas o aportaciones privadas o subvenciones públicas, pues se declara la subvención municipal compatible con las mismas.

Excepcionalmente el importe a conceder puede alcanzar el 70% del coste de la subvención con un máximo de 30.000 euros, para personas mayores de 65 años, menores de 35, con discapacidad igual o superior al 33% o familias monoparentales.

Además, aquellas personas que justifiquen que su nivel de renta de la unidad de convivencia que reside en el inmueble objeto de subvención obtiene ingresos inferiores a tres veces el IPREM, podrán aspirar a un importe máximo de 40.000 €.

Se disponen dos circunstancias prioritarias a tener en cuenta a la hora de la concesión de ayudas: el grado de deterioro y el área de rehabilitación. Se declara preferente el entorno del convento de la Concepción, la judería vieja, muralla de la Alfara, calle el Conde, y placeta de Nuestra Señora.

Serán subvencionables la adecuación estructural y funcional, obras de mantenimiento y conservación de inmuebles, accesibilidad, instalación de calefacción y refrigeración, y estética exterior, entre otros.

El ámbito temporal de las actuaciones subvencionables corresponde con la anualidad de 2022, admitiéndose obras que se hayan ejecutado a partir del 1 de enero de 2022 y hasta el 12 de diciembre del mismo año. La presentación de solicitudes concluye el 17 de octubre.

## La despoblación, a debate en el IES Tubalcaín

I instituto de Enseñanza Secundaria Obligatotia Tubalcaín ha dado comienzo al nuevo curso en las diferentes enseñanzas que se imparten en el centro.

La vuelta a la actividad estuvo marcada por la visita el pasado 22 de septiembre de la doctora en Geografía Carmen Mínguez García, profesora de Geografía Humana de la Universidad Complutense de Madrid. Mín-



guez ofreció una charla enmarcada dentro del proyecto Geovacui-2, una iniciativa de ciencia ciudadana relativa al despoblamiento de la España interior, con la participación de varias universidades y la colaboración de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología.

"Las charlas tuvieron como objetivo presentar la realidad dentro de nuestro entorno rural al alumnado de 4º ESO y 1º Bachillerato del instituto, con la finalidad de que, desde un pensamiento crítico, puedan llevar a cabo una reflexión de esta problemática que afecta sobre todo a Aragón", explican desde el instituto.

La problemática del despoblamiento en amplias zonas del interior peninsular es el punto de partida para el arranque de una serie de foros políticos que se pretenden trabajar desde el IES Tubalcaín con el objetivo de concienciar y escuchar a los jóvenes. Desde el IES agradecen a la profesora "su disponibilidad, entusiasmo y cercanía, además de su profesionalidad y compromiso con la geografía".

## Vuelta al cole

El 8 de septiembre se reencontró con las aulas el alumnado de Educación Infantil, Primaria, y Educación Especial, llenando de vida las clases de los colegios Moncayo, Joaquín Costa, Nuestra Señora del Pilar y Sagrada Familia.

En el Joaquín Costa dieron la bienvenida al nuevo curso con una gran fiesta para toda la comunidad educativa en la que se convirtió en una bonita jornada de convivencia. En la SAFA los alumnos vivieron con emoción la ceremonia de asignación de Casas de los alumnos de Educación Primaria. Los escolares fueron repartidos entre las Casas Triaso, Chalibs, Moncaius y Silbis siguiendo la tradición británica y recuperando un proyecto que quedó parado por el COVID.

En el colegio Nuestra Señora del Pilar celebraron la apertura del curso trabajando sobre el lema de este año 'Felices' y proponen un reto al alumnado: aprender a ser y a hacer felices. Por su parte el colegio Moncayo recibió a los alumnos con nuevos juegos de patio para lograr unos recreos más coloridos y dinámicos, sin embargo, un nuevo incendio ensombreció el feliz inicio de curso.

El día 20 poco antes del recreo se quemó un transformador eléctrico de un baño, saltando la alarma de incendios debido al humo. Todo quedó en un susto dada la rápida evacuación del centro y la intervención de Policía Local, bomberos de la Diputación de Zaragoza y Guardia Civil.